24.05.2016, 13:48 Uhr

## Starboot: Nehammer/Urban sind Distriktmeister



Christian Nehammer und Florian Urban (Foto: Gert Schmidleitner)

ATTERSEE. 19 Boote aus sechs Nationen segelten am Attersee um den Titel eines Distriktmeisters in der Starbootklasse – eine Art Mittel- und Osteuropameisterschaft. Den Sieg holte sich Christian Nehammer vom Veranstalterclub Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) mit Vorschoter Florian Urban (UYC Traunsee). Sie konnten drei der fünf Wettfahrten gewinnen. Zweite wurden die Titelverteidiger Vasyl Gureyev und Oleg Tsypko (Ukraine) auf Platz drei segelte das deutsche Duo Hopf/Hopf. Die weiteren Österreicher: 6. Josef und Nikolaus Urban (beide UYC Traunsee), 7. Thomas Stelzl (UYCAs)/Johannes Eder (SC Mattsee).

Das nächste Großevent im UYCAs ist der Laser Masters Europacup Anfang Juli. Im September steht außerdem die Europameisterschaft in der Klasse "UFO 22" auf dem Programm. Der Union-Yacht-Club Attersee ist mit beinahe 130 Jahren einer der ältesten und mit über 950 Mitgliedern der größte österreichische Segelverein. Info: www.uycas.at



